

Les CE1 Sainte Marie



Ce qui s'y **fait**, ce qui s'y **vit** ...

© Septembre/Octobre 2018

« Les abeilles butinent dans la brume opaline ... »

À chacun son alvéole ! (Lou)

C'était la rentrée, on avait fait des alvéoles. C'était notre première activité. On a écrit dedans notre sport préféré, nos copains (on devait en faire 3 maximum). On devait dessiner notre famille au centre et aussi écrire notre sport préféré. Quand on a accroché toutes les alvéoles, ça faisait une ruche!



Une rentrée en musique ... (Hugo)



Le jour de la rentrée, les maîtresses nous avaient dit de chanter la chanson que Evelyne nous a apprise : « Bouge ton école ». Toutes les classes se sont retrouvées sous le préau pour chanter.

Célébration de rentrée - le 18 octobre -

On a fait une célébration dans la cour de récréation. On a tous chanté ! On avait fait une fleur avec le prénom de chacun. (Leïna)



Nos intervenants en musique

Avec Gaël cette année, on apprend à faire de la musique avec des instruments. Il ne faut surtout pas parler ! On se rapproche de plus en plus des musiques de notre époque. On joue du violon, des instruments de musique de Chine, ... C'est vraiment trop bien ! (Lilly)



Rodolphe nous a fait découvrir les instruments de musique de la préhistoire. Il nous fait lire les notes de musique. C'est trop cool ! (Cléa)

Nos camarades ont fêté leur anniversaire.



Ils ont tous les deux sept ans maintenant ! (Dorian)

